

opusdei.org

## **El UNIV, la belleza y Roma**

"La fuerza de la belleza" es el tema escogido para suscitar el debate entre los universitarios de todo el mundo que del 31 de marzo al 8 de abril asistirán en Roma al Forum UNIV 2012.

17/03/2012

Dovstoievski dijo: "La humanidad puede vivir sin la ciencia, puede vivir sin pan, pero nunca podría vivir sin la belleza, porque ya no habría motivo para estar en el mundo".

La búsqueda de la belleza es uno de los motivadores más fuertes para la transformación del mundo. Por eso, ha sido escogido como tema principal para la próxima edición del UNIV Forum, que tendrá lugar en Roma del 31 de marzo al 8 de abril próximos.

"En una cultura como la actual - explica el [website del UNIV](#)-, que da preferencia a los sentimientos sobre los argumentos, la belleza parece ocupar un puesto especial".

"Se hace necesario aprender a descubrir la belleza, algo que es posible en todos los campos del hacer y del saber: desde la moda hasta la ciencia más abstracta, como demuestran numerosos ejemplos contemporáneos".

## **UNIVERSITARIOS EN ROMA**

El Forum UNIV 2012 quiere contribuir a la reflexión acerca de la

belleza, de su poder transformador e inspirador (en el arte, en la ciencia, en la vida de los pueblos), de su fuerza de atracción (en la comunicación), de la posibilidad de aprender a descubrir la belleza y a distinguir la auténtica belleza de la que es solamente aparente.

Entre los ponentes que realizarán algunas propuestas a los participantes, destacan:

**Ennio Morricone** (Roma, 1928), uno de los más conocidos compositores cinematográficos, autor de bandas sonoras de películas como *El bueno, el feo y el malo*, *La misión* o *Cinema Paradiso*.

**Etsuro Sotoo** (Fukuoka, 1953), diseñador y constructor de la fachada de la Sagrada Familia y converso al catolicismo: "Quería ser fiel al espíritu de Gaudí, penetrar su esencia. Después me di cuenta de que, aun con toda mi buena

voluntad, sólo podía llegar hasta cierto punto. Entonces me di cuenta de que no debía mirar a Gaudí, sino mirar hacia donde él miraba".

**Scott Hahn** (Estados Unidos, 1957), escritor y teólogo converso, quién abordará cómo se puede llegar a conocer la verdad a través del poder de atracción de la belleza.

**Jeffrey Langan**, profesor en el Holy Cross College de Notre Dame, que abrirá el debate sobre el libro "Lo pequeño es hermoso", que previamente ha animado a leer a los participantes.

Fue San Josemaría Escrivá quien, en 1968, propuso que universitarios de todo el mundo pudieran encontrarse en Roma para debatir sobre algún tema en la Ciudad Eterna, y conocer y escuchar al Papa.

Más información y un newsletter quincenal en [www.univforum.org](http://www.univforum.org)

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ni/article/el-univ-la-  
belleza-y-roma/](https://opusdei.org/es-ni/article/el-univ-la-belleza-y-roma/) (23/06/2025)